

Herr Georg Fender, STAWAG-Energie –Flächenentwicklung- und Herr Christian Metze, Geschäftsführer der Regionalgas Euskirchen, präsentieren ihr Konzept zur Umsetzung von Windenergieanlagen in den geplanten Konzentrationszonen II und III.

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss nimmt die Vorstellungen der Firma STAWAG und der Firma Regionalgas Euskirchen zu den planerischen Überlegungen und zum Geschäftsmodell mit den angedachten Windenergiekonzepten, soweit es den öffentlichen Teil betrifft, zur Kenntnis.

Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Vertreter der beiden Unternehmen beantwortet.